

いつも心に

岳陽魂

令和7年3月18日 富士市立岳陽中学校

卒業・進級 おめでとう！
新たな旅立ちに向けて

文責：原田和久

感動の「三年生に贈る会」より

“光陰矢の如し” ちょうど1年前、先輩たちのために「三年生に贈る会」を頑張って成功させた3年生が贈られる立場となり、先日、1・2年生の企画による心のこもった「三贈会」が行われました。

1・2年生からは、思い出を振り返るスライドや歌のプレゼントがあり、その思いに答えた3年生の魂の合唱…。笑顔・涙・そして、心震える感動に岳陽中全体が満たされました。

3年生へ…皆さんが昨年、当時の3年生を大切に思い、感謝の気持ちを伝え、人のために尽くそうとしたその「温かい心」が、あの日1年という時を経て、再び皆さんのもとに戻ってきました。皆さんの日々の成長、そして「輝き」が今日の岳陽中学校を創ってくれています。この3年間、岳陽中学校のために本当にありがとう。そして、本当に素敵な15歳に成長しましたね。一生に一度きりの「三贈会」を心に刻み、皆さんの思い出の1ページに加えてください。

1・2年生へ…3年生のために1・2年生が限られた時間の中で精一杯「三贈会」の準備をしてくれました。1・2年生の皆さん、本当によく頑張りましたね。皆さんのお陰で忘れられない「三贈会」が実現しました。本当にありがとう。1・2年生の皆さんの3年生に対する「感謝」という「心のギフト」は決して目には見えないけれど、消えることなく人の心から心へ伝わり、残り続けます。

全岳陽中生へ…「心と心の繋がり」「絆」の積み重ねが岳陽中の良き伝統を創っていきます。「三年生に贈る会」の感激が、3年生にとっては、“新たな旅立ちへの力”となり、1・2年生にとっては、成長の“証”となってそれぞれの令和7年度へ繋がっていくと信じています。感動をありがとう！

世界をより良く変える岳陽中生へ

私は、本校へ着任以来、岳陽中生の底力は、計り知れないと感じています。可能性が無限

